
議事録 

第４回 ひばりが丘中学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和７年３月８日（土）１１時１５分から１２時３０分 
場所：西東京市ひばりが丘中学校２階 校長室 
出席：喜多見 郷子 委員、河野 美晴  委員、原田 大作 委員、小林 大介 委員、 

武田 憲治 委員、深谷 可奈子 委員、鈴木 愛 委員、加瀬 裕子 委員 
井上 雅子 委員、村松 健  委員 

欠席なし 

配付資料 
・第４回学校運営協議会 次第 
・令和６年度 学校評価 
・卒業式、入学式案内 

委員１０名中１０名の参加により本会議は成立 
※今回も議事録作成について、記事録は要点記録とする。 

次第１ 校長挨拶 
・今年度も、学校運営協議会、保護者、地域の皆さんと共に、よりよい学校運営につと
めてまいりました。本日のひばり文化の日でも、生徒一人一人の成長を感じることがで
きました。この後の学校評価について忌憚なくご意見をいただければ幸いです。 

次第２ 学校評価 
次の項目について、事前に配信した学校評価をもとに、各委員より寄せられた意見を集
約して、報告説明をした。 
・自ら学ぶ力の育成 
 保護者に、授業参観や保護者会での発信が必要で、ICT を活用し、例えば YouTube
配信等、情報発信する必要があるので。 

 「ひばりスタンダード」を廊下に掲示し、保護者にも広めてほしい 
・豊かな心の育成 
 人権尊重教育の推進を今後も進めてほしい 
 不登校対策の充実 
・夢の実現 
 現在のキャリア教育について、アップデートしていく必要がある 
・地域との連携 
 来年度も「ひばリンピック」を推進してほしい。ひばリンピックが好評であった 
・働き方改革 
 部活動の引率も丁寧におこなっていただき、大変ありがたい。保護者に協力できると
ころはお願いし、働き方改革に努めてほしい。 

次第３ 入学式・卒業式について 
・令和６年度卒業式 
・令和７年度入学式 

次第４ その他 
・おやじ倶楽部と PTA役員の連携について 
・ひばり応援団の活動について 
・ベルマーク収集とボランティア委員の増員について 
・中原小育成会、メタセコイアと連携し、オープンカフェの実施について 
・来年度、喜多見 郷子委員と深谷 可奈子委員が退任する件 
 

※本日は、協議会の議事は特になし。意見交換と情報交換、今後の予定の確認を行った。 
 

 


